

【 学校教育目標 夢に向かって かがやく子ども 】

大仙市立高梨小学校 学校報



たかなし

NO.23 令和2年11月6日



◆ 学校では社会と関わる学びを大事にしています。次のように地域の方々から多くのことを学んでいます。

葉の花タイム《3年生》(10/23)

3年生が、「葉の花タイム」の学習をしました。

この学習は、体の不自由な方やお年寄りの疑似体験をとおしてバリア・フリー社会について考えることをねらいとしています。大仙市社会福祉協議会のお二人と高梨地域のボランティア・スタッフの皆様が学習を進めてくださいました。



講師の先生方

真剣にお話を聞きました



車椅子体験



お年寄り体験

よみがえる平安の柵《5・6年生》(10/26)

5・6年生が「よみがえる平安の柵」事業に参加しました。

当日は横堀小の5・6年生と共に復元活動に取り組みました。あらかじめ各学年で作成したのぼり旗を、一本一本外柵跡に設置しました。

「よみがえる平安の柵」事業は、「史跡の里づくり委員会」主催、大仙市共催の事業で、次の願いが込められています。

- ①「払田の柵」の規模を体感してほしい ②「払田の柵」を理解し、郷土愛を育む機会にしてほしい



横堀小と合同のはじめの会・学習会



道路法面や田んぼの中にも設置しました



南門から連なる外柵跡のぼり旗

大仙市教育委員会訪問より

10月27日(火)、吉川教育長様はじめ8名の皆様子どもたちの学習の様子をご観くださいました。子どもたちの姿を次のように、たくさんお褒めいただきました。

- ・返事がとてもよい
- ・あいさつがとても気持ちよい
- ・人の話をきちんと聞く姿がすばらしい
- ・どの学級の子どもも学習に集中している
- ・学習時の動と静の規律がしっかりできている
- ・学習に向かう子どもの表情が意欲いっぱいとてもよい
- ・学校全体として成長している姿がすばらしい



◆◆◆◆ 栄光 ◆◆◆◆

□大仙市立図書館「読書通帳」500冊

教育長賞：



おめでとう!

これからも読書に親しんでね。



10月27日に、吉川正一教育長様から直接賞状が授与されました。

← さすが高梨っ子!! と、改めて感心したり嬉しく思ったりしました。

